

CREUP

Coordinadora de Representantes
de Estudiantes
de Universidades Públicas



RESOLUCIÓN 2/2016 EN APOYO DEL PACTO POR LA UNIVERSIDAD PÚBLICA DE LA REGIÓN DE MURCIA

ASAMBLEA GENERAL DE CREUP
UCLM, 30 de abril de 2016

COORDINADORA DE REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES DE UNIVERSIDADES PÚBLICAS
Callejón de Santa María S/N 28801 Alcalá de Henares – Madrid - Tlf - 91885 44 99 – www.creup.es

La Asamblea General de la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas, reunida en Asamblea General Ordinaria en la Universidad de Castilla La Mancha, emite la siguiente Resolución:

Los Consejos de Estudiantes de la Universidad de Murcia (CEUM) y la Universidad Politécnica de Cartagena (CEUPCT) han iniciado junto con los consejos de dirección de ambas universidades un proceso, llamado el Pacto por la Universidad Pública, en pos de la mejora del sistema universitario de la Región de Murcia.

Los representantes de estudiantes de la Región de Murcia han propuesto este Pacto por la Universidad Pública por las necesidades que poseen la Universidad Politécnica de Cartagena y la Universidad de Murcia de un apoyo implícito por parte de los representantes de la sociedad por una educación superior pública de calidad, a la altura del trabajo que éstas universidades realizan por la mejora de la sociedad murciana en todos los ámbitos de su ejercicio diario.

En este sentido, ambas universidades se encuentran en contacto con el poder ejecutivo y legislativo en un espíritu de búsqueda del consenso entre las universidades, el gobierno regional y la Asamblea Regional de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Por ello, los estudiantes de las Universidades públicas de la Región de Murcia reclaman la culminación del pacto por parte de los agentes sociales que garantice un sistema universitario público con garantías de una educación superior de calidad, inclusiva, que recoja las necesidades de la sociedad y provisto de los recursos necesarios para alcanzar esos objetivos de una manera óptima.

CREUP, como organización de representación estudiantil de ámbito estatal, apoya el Pacto por la Universidad Pública de la Región de Murcia y pide a los representantes políticos de la sociedad murciana, la realización de un esfuerzo para alcanzar un consenso en el establecimiento de un sistema universitario público de calidad que responda a las necesidades de la sociedad.